



東峰学園通信

キラリ



令和2年5月25日

1号

文責: 東峰村立東峰学園
校長 梶原 秀昭

令和2年度 新「チーム東峰」

4月6日、子どもたちの明るい声が校庭や教室に響き、令和2年度東峰学園がスタートしました。4月8日には、小学部11名、中学部14名の新生を迎え、児童生徒が133名、教職員37名で「チーム東峰」がスタートします。学校・家庭・地域のみんなでチームになって「一人一人が主役になりキラリと光る教育」を行っていきたくと思っています。どうぞよろしくお願いします。

運動場で始業式

本年度は、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、始業式と担任紹介は会場を体育館から運動場に移して行いました。雲一つない青空と運動場の満開の桜とに彩られたいつものとは違うすてきな始業式でした。

本校を含め、近隣の自治体のほとんどが臨時休校となったため、残念ながら、離任式を実施することができず、離任の先生方とのお別れはできな



青空の下、運動場で始業式

いままでした。これまでお世話になった先生方に直接ご挨拶ができないことが心残りでした。

◇退任・離任職員

- ・奈須 啓二校長先生 (退職)
- ・杉 忠好副校長先生 (筑前町立三輪中学校へ)
- ・永松 照美教頭先生 (うきは市立大石小学校へ)
- ・宮崎 泰浩先生 (筑前町立東小田小学校へ)
- ・梶原 明香先生 (退職)
- ・中野 康子先生 (うきは市立吉井中学校へ)
- ・高倉 健先生 (うきは市立浮羽中学校へ)
- ・池松 徹先生 (退職)
- ・黒岩 瑠華先生 (大刀洗町立大刀洗中学校へ)
- ・熊谷 正己先生 (県立朝倉東高等学校へ)
- ・石橋 弘崇先生 (うきは市立吉井中学校へ)
- ・田中 廣茂先生 (久留米工業大学へ)

期間の長短はありますが、本校教育のためにご尽力を賜りました。

特に、奈須校長先生は、37年間子どもたちの笑顔のために頑張ってくださいました。今後は、専門の英語を生かして三輪小学校で教鞭をとられます。

よろしくお願いします

また、新しい先生方との出会いもありました。子どもたちは、離任された先生のお名前を聞いて寂しい気持ちだったと思います。しかし、新たな出会いで、今年もがんばるぞという気持ちに変わったと思います。

◆赴任職員

- ・梶原 秀昭校長先生 (筑前町立三輪小学校より)
- ・安藤 俊貴副校長先生 (うきは市立浮羽中学校より)
- ・杉野 千晶先生【小学部】(筑前町立中牟田小学校より)
- ・上野あゆみ先生【小学部】(沖縄県南風原町立津嘉山小学校より)
- ・石橋 比菜先生【養護】(新規採用)
- ・澄川 慧先生【小学部】(新規採用)
- ・手嶋 美保先生【英語】(うきは市立吉井中学校より)
- ・志水 幹子先生【チャレンジ】(筑前町立夜須中学校より)
- ・秦 功一先生【チャレンジ】(筑前町立三輪中学校より)
- ・八尋慶一郎先生【理科】(新規採用)
- ・原口 修一先生【事務】(うきは市立福富小学校より)
- ・田中 宣秀先生【技術】(県立浮羽工業高校より)
- ・藤井 由香先生【養護】(朝倉市立比良松中学校より)

新生「チーム東峰」のメンバーをよろしくお願いします。

東峰学園「入学を祝う会」を開催



4月8日(水)に小・中合同「入学を祝う会」が行われ、新1年生11名、新7年生14名が入学してきました。本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、従来の入学式の内容を一部短縮して開催しました。子どもたちと保護者のみなさんの思い出の残る会になるように、前日、教職員全員で教室や体育館の飾り付けをしました。「新入生誓いのことば」では、森山太雅君が「精一杯努力して、一日でも早く、『さすが東峰学園生だ』と言われるようになることを誓います」と述べてくれました。私は、新1年生に「東峰学園で大切にしている、あいさつ、うたごえ、そうじ」にがんばってほしいことを伝えました。また、新7年生には「大きな夢や目標を持って、あきらめずがんばってほしい」との願いを伝えました。私たち東峰学園教職員は、子ども達一人ひとりの「夢や希望」をかなえるための教育を、心をつなげて取り組んで参ります。